

## Welcome to Tea Ceremony !

11月19日（水）、昨年に引き続き、横浜インターナショナルスクールを訪問。

英語による茶道の歴史のプレゼン、そしてお点前の実践をしながらの解説を行いました。

参加人数は、1, 2年生の11名。YISの生徒、教員の皆さん10名程度をお迎えしてのお茶会を3回に分けて披露しました。

どの部員も凛としたお点前、そして見事なプレゼンでした！

抹茶の席に呼ばれたのは初めて。日本文化を経験する本当に良い経験になった、など参加してくださったYISの皆さんには大絶賛！



縁側から日本庭園が広がる、素晴らしいお茶室をお借りしました。生徒のプレゼンに熱心に聞き入るYISの生徒、職員の皆さん。



コミュニケーションって  
難しいけど、楽しい！

そして、自国の文化こそが  
最もインターナショナル  
であることを部員一堂が  
再認識しました。



慣れない正座を一生懸命にトライしてくれた  
YIS のみなさん



来年度も継続してやりたい！という感想がきかれ、本校の生徒達もお点前の腕にもますます磨きがかかることでしょう。

最後は YIS のカフェテリアでアイスを食べて解散！となりました。